

美しいハーモニー 会場から大きな拍手

11月18日、コーラス・ドルチェ定期演奏会が遠浅公民館で開催されました。

毎年行われているこの演奏会は今年で17回目を迎え、 今年からこれまでの遠浅合唱団からコーラス・ドルチェに 団体名を改め、気持ちも新たに開催された定期演奏会。

この日は、ピアノ独奏やコール・ヴォイジャーズ苫小牧 男声合唱団を招いてのステージなど 4部構成で行われた ほか、会場の皆さんと「もみじ」を合唱するなど、ぬくも りある温かな雰囲気のコンサートになりました。

馬とマッチするマチをマッチでPR

「安平町の観光PRと納税意識高揚に」と安平町納税貯蓄組合連合会が『馬ッチ』を作成し、11月13日、酒井秀昭会長と檜山隆登副会長が町内両商工会などを訪れ進呈しました。

これは平成15年度に早来町役場税務課が作成したものに 次ぐもので、納税貯蓄組合連合会としての作成は初めて。

今回作成した1万個のマッチは役場両庁舎をはじめ、商店 などに置き町内外を問わず広くPRしていく予定です。



早来小学校 110 周年を祝う

明治29年、児童15名で開校された早来小学校が開校110周年を迎え、「学校の歴史を振り返りながらみんなでお祝いをしよう」と記念集会が11月17日、早来小学校で開催されました。

この日は、同校の卒業生である山路光二さんと佐藤 慶徳さんをお招きし、旧校舎などがスライド上映され る中、「昔の学校ではどんな勉強をしていましたか」 など、在校生の代表者が当時の学校の様子を掛け合い で質問をしました。

在校生が500名もいた当時の運動会の出来事など、およそ70年前の思い出を話した山路光二さん。 また、佐藤慶徳さんは、旧校舎(現在の早来研修センター)から現在の新校舎への引っ越しや温かな校舎でのエピソードを話しました。

最後に各学年の代表者が将来の夢や学校の好きな所を発表し、集会を締めくくりました。

楽しく交通安全を学ぶ

「交通安全について学ぼう」と早来保育園こぐまクラブが 11 月 15 日、早来保育園で開催されました。

これは保護者の方々が主催し、定期的に開催されているもので、 これまでも横断歩道を渡る時や自転車に乗る時の注意などについて 学んできました。

今回は、新千歳空港派出所の園部和広巡査長を招き、お友達のけんちゃん人形と腹話術による冬の交通安全についての講話をしていただきました。園部巡査長とけんちゃんの軽快な会話に園児たちも楽しく勉強をしていました。

